

## EDITORIAL

En su séptima época, el *Boletín del Archivo General de la Nación* ha iniciado una reestructuración para mejorar la calidad de su alcance y contenido. Como se ha podido apreciar en los dos números anteriores, parte del cambio ha sido el nuevo diseño de las portadas y la palabra *Legajos* agregada al título. Más importante aún ha sido la formación de un consejo editorial integrado por prestigiados académicos, con el que la revista comenzará a trabajar a partir del siguiente número.

*Legajos. Boletín del Archivo General de la Nación (LBAGN)*, este atado de papeles de carácter histórico y archivístico, busca renovarse para recuperar la función que desde 1930 ha jugado como vínculo entre el AGN y la investigación histórica y archivística.

Uno de nuestros propósitos es colocar a *LBAGN* dentro de las publicaciones periódicas de excelencia en México. Es por ello que la revista comenzará a seleccionar sus materiales a partir de un proceso de dictaminación anónima. Asimismo, estamos trabajando en darle a la revista una mayor difusión. Invitamos a nuestros lectores a enviarnos sus manuscritos, asegurándoles que serán revisados con esmero, prontitud, y profesionalismo.

La presente edición contiene tres de las ponencias presentadas en el encuentro académico con los *Sentimientos de la Nación*, el 11 de septiembre de 2009 en el AGN: “Los Sentimientos de la Nación”, “Unidad y diversidad en la revolución novohispana. Notas sobre un problema epistemológico” y “Panorama económico de la última Nueva España”. También dentro de la sección GALERÍAS se incluyen “De bancos y fracasos: tres ejemplos para el caso mexicano, 1774-1837”, “Reforma y justicia tras la Revolución: el homicidio en la ciudad de México en los años treinta”.

En PORTALES está la ponencia “El documento electrónico en la sociedad de la información”, presentada en la 4ª Reunión de Archivos del Gobierno Federal; así como los textos “Archivo de concentración del INAH” y “Archivo histórico de la SEP”. En DOCUMENTOS DEL AGN se reproducen fragmentos del Discurso inaugural del Congreso de Chilpancingo y el Acta de elección de Morelos como Generalísimo.

Con la edición de este número iniciamos en este 2010 los festejos del inicio del Bicentenario de la Independencia y del Centenario de la Revolución mexicana. Es una pequeña muestra de la enorme riqueza y del significado trascendente que guarda este repositorio, que es casa de la memoria y lugar de encuentro fundamental para entender nuestro pasado, tan presente hoy entre nosotros.